

Titel der Drucksache:

Geschwindigkeitsanzeige mit Smileys

Drucksache

1146/17

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	14.06.2017	öffentlich

Anfrage nach § 10 Gescho

Anfrage

Sehr geehrte Damen und Herren,

nicht nur das Messen von überhöhten Geschwindigkeiten im Straßenverkehr, sondern auch das Anzeigen der gefahrenen Geschwindigkeit ist ein wichtiges Anliegen. So ist es doch den meisten Verkehrsteilnehmern nicht bewusst, wie schnell sie fahren.

Insbesondere an Kindertagesstätten, Schulen und Krankenhäusern stellt die überhöhte Geschwindigkeit ein enormes Gefahrenpotenzial dar. Mit einer Geschwindigkeitsanzeige bzw. einem Display lässt sich präventiv die Verkehrssicherheit steigern. Zu schnelles Fahren wird mit einem traurigen Gesicht (Sadly) gestraft, das Einhalten des Tempolimits wird hingegen mit einem Smiley belohnt.

An der Kreuzung Ernst-Häckel-Straße zu der Straße Schöntal stand bis vor paar Tagen wegen der Schule eine Warntafel, die ein trauriges Gesicht gezeigt hatte, wenn man über 30 km/h gefahren ist und ein lachendes Gesicht, wenn man sich an die Geschwindigkeit gehalten hatte.

Deshalb frage ich die Stadtverwaltung:

1. Ist es möglich diese Geschwindigkeitstafel wieder an die gleiche Stelle zu montieren, da die meisten Autos dort rasen und nicht die Schule beachten.
2. Gäbe es für die Stadt weitere Maßnahmen, um die Sicherheit dort zu gewährleisten.

3. Wie lange würde es dauern, bis eine Maßnahme getroffen wird und wäre das möglich mit dem aktuellen Stand.

Anlagenverzeichnis

30.05.2017, 

Datum, Unterschrift